

## **Jahreshauptversammlung des Kreisheimatbundes Neuss 2013 in Neuss**

Bei der turnusgemäßen Vorstandswahl bestätigten die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung die bisherigen Vorstandsmitglieder ohne Gegenstimmen in ihren Ämtern. Einzige personelle Veränderung: Für den auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausscheidenden Schatzmeister Heinz Dieter Vogt wählte die Versammlung Jakob Beyen (Karnevalsausschuss Neuss e.V.) zum neuen Schatzmeister.

Auf Einladung des Initiativkreises Nordstadt e.V. fand die Jahreshauptversammlung am 19. November im Papst-Johannes-Haus der Kirchengemeinde St. Josef in Neuss statt. Nach der Begrüßung durch Präsident Franz-Josef Radmacher sprachen Frau stellvertretende Bürgermeisterin Hannelore Staps für die Stadt Neuss, Pfarrer Hans-Günther Korr für die Pfarrgemeinde St. Josef und Dr. Heinz-Bernd Wibbe für den Initiativkreis Nordstadt die Grußworte.

Anlässlich des 125-jährigen Bestehens der Josefskirche hielt Dr. Max Tauch, ehemaliger Leiter des Clemens-Sels-Museums und Beiratsmitglied des Kreisheimatbundes, den Vortrag „Die St. Josefskirche und ihre baukünstlerische Stellung“.

Nachdem Vizepräsident Reinhold Mohr den Jahresbericht und Schatzmeister Heinz Dieter Vogt den Kassenbericht vorgetragen hatten, entlasteten die Anwesenden auf Antrag des stellvertretenden Bürgermeisters Schröder (Gemeinde Jüchen) den Vorstand einstimmig.

Die von Ehrenpräsident Helmut Haas und Präsident Franz-Josef Radmacher geleitete Wahl war die erste nach den Regularien der aktuellen, 2010 verabschiedeten Satzung, derzufolge jedes Mitglied einheitlich eine Stimme hat. Franz-Josef Radmacher dankte Heinz Dieter Vogt bei der Wahl herzlich für seine neunjährige erfolgreiche Tätigkeit als Schatzmeister, die er neben seiner Aufgabe als Erster Beigeordneter der Stadt Kaarst ausgeübt hatte.

Im Anschluss an die Wahl stellte Geschäftsführer Peter Ströher das neu erschienene „Jahrbuch für den Rhein-Kreis Neuss 2014“ vor, das während der Versammlung am Büchertisch viele Käufer fand.

Nach einer kurzem Imbisspause wurde dem Karnevalsausschuss Neuss e.V. in Person seines Vorsitzenden Jakob Beyen der diesjährige Heimatpreis des Kreisheimatbundes Neuss e.V. verliehen. Die humorvolle Laudatio für den Preisträger hielt Heinz-Dieter Nehr, Inhaber des diesjährigen Rekeliserordens. Der Kreisheimatbund würdigt damit das herausragende Engagement des Karnevalsausschusses für Heimat und Brauchtum.

Vizepräsidentin Beate Pricking stellte abschließend das Veranstaltungsprogramm 2014 vor.

## Bilder von der Jahreshauptversammlung 2013



Frau stellv. Bürgermeisterin Staps begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer.



Die Mitglieder verabschiedeten Schatzmeister Heinz-Dieter Vogt (o.) und wählten Jakob Beyen (u.) zu seinem Nachfolger.



Dr. Max Tauch trug über die baukünstlerische Stellung der Josefskirche vor.



Präsident Radmacher und die übrigen Vorstandsmitglieder wurden wiedergewählt.



Der Heimatpreis ging an den Karnevals-ausschuss Neuss e.V.